

# Meinung vertreten

Studierende repräsentieren

# Einfluss nehmen



Gremienwahlen



am 11. Mai

# Deine Meinung ist gefragt

Mit der Wahl in ein Gremium der Hochschule oder der Verfassten Studierendenschaft bist Du demokratisch legitimiert, die Meinung von Dir und den Studierenden zu vertreten. Nutze dieses Recht und verändere die HTWG durch hochschulpolitische Einflussnahme in Senat, Fachschaftsvertretung, Fakultäts- oder Studierendenrat.

Infos zu den  
Gremienwahlen  
am 11. Mai



Mehr Infos zur  
Verfassten Studierendenschaft  
gibt es hier:

